

Fecha: 16-02-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Homenajean a brigadistas locales que combatieron los incendios forestales

Pág. : 3
Cm2: 413,1
VPE: \$ 993.557Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida**Los 15 trabajadores de Conaf protegieron a penquistas pese haber perdido sus viviendas**

Homenajean a brigadistas locales que combatieron los incendios forestales

En el Día del Brigadista Forestal autoridades del Biobío dieron reconocimiento a la labor de quienes se enfrentan con valentía a la compleja temporada de incendios en la Región.

Autoridades conmemoraron este domingo el Día del Brigadista Forestal, instancia en la que se entregó reconocimiento al trabajo y compromiso de quienes enfrentan los incendios forestales en la Región del Biobío, como es el caso de los brigadistas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y la Corporación Chilena de la Madera (Corma).

Eduardo Pacheco, delegado presidencial del Biobío, destacó la entrega de quienes cumplen esta labor y recordó a quienes perdieron la vida ayudando a las familias de las comunas de Penco y Tomé. "Quiero reconocer profundamente el compromiso de cada brigadista que arriesga su vida por proteger a nuestras comunidades. Como Estado, reafirmamos nuestro compromiso con la prevención, con el fortalecimiento de las capacidades de respuesta y con el apoyo permanente a quienes cumplen esta fundamental labor", señaló.

Por su parte, el director regional de Conaf, Esteban Krause, señaló que "esta ha sido una de las tem-



En la ceremonia se reconoció especialmente a 15 brigadistas de Conaf que fueron damnificados.

poradas más complejas que nos ha tocado vivir como Región, pero nuestras brigadas han demostrado preparación, profesionalismo y un fuerte sentido de servicio público. Ellos representan los más altos valores institucionales de Conaf. Eso me hace admirar aún más su trabajo".

En la ceremonia se reconoció especialmente a 15 brigadistas de Conaf que, pese a haber perdido sus viviendas y pertenencias a causa de los últimos incendios,

continuaron en la primera línea del combate, demostrando una profunda vocación de servicio. En la instancia también se incluyó un reconocimiento a Bomberos de Chile y a las Brigadas de Refuerzos de Incendios Forestales (Brifes) del Ejército de Chile, que apoyaron las labores de combate y resguardo durante la contingencia de enero, reforzando el trabajo coordinado entre instituciones.

La gerenta regional de Corma

Biobío-Ñuble, Margarita Celis, relevó la importancia del trabajo colaborativo entre el sector público y privado para la prevención y combate de los incendios forestales. "La alianza público privada es el camino para enfrentar de mejor manera estas emergencias. Este es un día de reflexión, que recuerda a los brigadistas que han perdido la vida y que nos convoca, en todas las regiones del país, a redoblar los esfuerzos en preventión", concluyó.

Se destacó la entrega de quienes cumplen esta labor y se recordó a quienes perdieron la vida en Penco y Tomé.